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Estado de São Paulo

REQUERIMENTO DESPACHO %*

*Nº EMENTA: REQUER Ã SECRT IA DE
MEIO*

”_ AMBIENTE INFORMAÇOES SO RE EXTRAÇAO DE*
GaO ;.UÁJ ÁRVORE LOCALIZADOS NO BAIRRO

CAMPO?ELÍSEOS, CONFORME ESPECIFICADO. FIOS/2018

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a solicitação de moradores do

bairro Campos Elíseos que recorrem a este Vereador na intervenção junto aos órgãos

públicos, venho requerer que a Secretaria do Meio Ambiente, esclarecimento

referente a extraçãodas árvores na rua Industrial, próximo ao número 122 (Anexo I).

Segundo relato de moradores as árvores foram retiradas para criação de um

estacionamento de máquinas pesadas.

SOLICITAMOS a autorização para retirada das

árvores e o termo de compensação.

REQUEREMOS na forma regimental, depois de

ouvido, o egrégio plenário, seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo Senhor

Prefeito Municipal, Duarte Nogueira, para que determine providências imediatas para
0 acima solicitado e/ ou apresente solução para o caso.

Ribeirão Preto, 20 de dezembro de 2018.
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